

Rayados de Monterrey golea 3-0 a Necaxa en el Gigante de Acero



SECCIÓN B

MIÉRCOLES 1 DE NOVIEMBRE DE 2023



Con lo justo, Chivas vence 1-2 a Gallos

Tres puntos de oro. Chivas regresó a la senda de la victoria tras haberse impuesto 1-2 ante el Querétaro, esto a pesar de haberse quedado con 10 hombres en la cancha y resistir, y por momentos sufrir, los ataques de unos insistentes Gallos Blancos que dejaron escapar el empate. Con varias modificaciones en el 11 inicial, Veljko Paunovic llegó al Estadio Corregidora con la firme intención de quedarse con el triunfo, y así lo consiguió;

el estratega serbio celebró el primer gol de sus dirigidos con apenas 10 minutos de haber iniciado el juego, esto gracias a la anotación de Erick Gutiérrez, quien se estrenó como goleador con el Rebaño. Pero el favorable funcionamiento y desenvolvimiento de los rojiblancos continuó y no tardó en caer el segundo tanto a su favor, esta vez cortesía de Roberto Alvarado, quien se consolida como el máximo anotador del Guadalajara en este

torneo y consiguió igualar su mejor marca goleadora como jugador profesional con seis tantos.

Sin embargo, la respuesta de los emplumados se hizo presente durante el complemento; de la mano de Pablo Barrera, el Querétaro acortó la distancia en el resultado y a partir de ese momento comenzó a dominar y hacer sufrir a Chivas, que de por sí pasó un mal rato debido a la

expulsión de su delantero Ricardo Marín. Los últimos lapsos fueron sufridos para los tapatíos, ya que los Gallos Blancos querían a toda costa evitar la derrota y se dedicaron a 'bombardear' la portería de Miguel Jiménez, que gracias a las acciones defensivas e incluso un poco de suerte por los tiros desviados, evitaron dividir unidades, resultado que ahora les coloca como terceros de la clasificación, al menos de manera momentánea.





Monterrey golea 3-0 a Necaxa en el Gigante de Acero

La jornada 15 del Apertura 2023 comenzó este martes y Rayados de Monterrey fue el encargado de concluir la actividad de este día goleando a los Rayos del Necaxa en el Gigante de Acero.

El encuentro hidrocálido se defendió bien hasta pasada la primera media hora de juego, cuando Rayados tomó la iniciativa del encuentro y comenzó a funcionar mejor al ataque, funcionamiento que dio resultados cuando Sebastián Vegas marcó el primer tanto del encuentro a los 47 de tiempo corrido.

La segunda mitad no fue diferente y Rayados hizo más grande su ventaja

cuando Germán Berterame amplió el marcador a los 55', marcando en su regreso a las canchas luego de más de dos meses de ausencia tras haberse lesionado en la Leagues Cup.

El segundo tiempo se dio con normalidad, Necaxa volvió a defenderse mejor y complicó al ataque de los dirigidos por Fernando Ortiz, al menos así fue hasta el minuto 91 cuando Víctor López marcó el tercero y definitivo tanto del partido.

Con este resultado Rayados se mantiene en la tercera posición del Apertura 2023 con 26 unidades, dos puntos menos que Tigres y con un partido menos que el resto de los equipos de la Liga MX.

Arabia Saudita será sede de la Copa del Mundo 2034, confirmó Gianni Infantino

"El mayor espectáculo del mundo será organizado por Canadá, México y Estados Unidos en 2026, en América del Norte. Las próximas dos ediciones de la Copa Mundial de la FIFA se celebrarán en África (Marruecos) y Europa (Portugal y España), con tres partidos de celebración jugados en América del Sur (Argentina, Paraguay y Uruguay), en 2030 y en Asia (Arabia Saudita) en 2034. Tres ediciones, cinco continentes y 10 países involucrados en la organización de partidos en el torneo, eso hace que el fútbol sea verdaderamente global!", publicó Infantino.

"El fútbol une al mundo como ningún otro deporte, la Copa del Mundo es el escaparate perfecto para transmitir un mensaje de unidad e inclusión. Diferentes culturas pueden estar juntas", agregó el presidente de la FIFA, luego de que Australia se retiró de la candidatura en la fecha límite para ser sede en 2034.

Debido a las altas temperaturas en Oriente Medio, es poco probable que el Mundial de 2034 se juegue en verano como es habitual, por lo que al igual que en Qatar existe la posibilidad de disputarlo en invierno.



PROGRAMA DE ACTIVIDADES

1 de Noviembre

MISA DE ANGELITOS
4:00 pm

FESTIVAL LA MUERTE SE VIVE

CELEBREMOS NUESTRAS TRADICIONES EN HONOR A NUESTROS FIELES DIFUNTOS
ATRÁS DEL TEMPLO DEL PARQUE FUNERAL JARDINES DE SAN JUAN

5:00 pm

BALLET FOLKLÓRICO
FUNDACIÓN ÁLICA Y FUNDACIÓN NAVIFU

MARIACHI MONUMENTAL EL QUEVEDENO

ALTAR DE MUERTOS
6:00 pm

PINTACARITAS
4:00 pm

Fundación Álica de Nayarit

Invita a la inauguración de su tradicional altar de muertos en homenaje a:

Maria José Berecochea Echevarria

Rafaela Izar Casillas (Queta)

Lugar: Fundación Álica de Nayarit.
Veracruz No. 265 Nte. Col. Centro.
Fecha: 30/Octubre/2023.
Hora: 18:00 hrs.
Tepic, Nayarit.

Puebla podría espirar a clasificar tras vencer 1-0 a los Diablos Rojos del Toluca

En la noche ideal para que se apareciera el temido Toluca, el sorprendente Puebla resurgió en el Estadio Nemesio Díez y con un triunfo 1-0 se encargó de exorcizar a los Diablos Rojos, que volvieron a la irregularidad, uno de los grandes problemas que han tenido este semestre. Si a Nacho Ambriz

se le cuestionaron los cambios constantes en la alineación, Carlos María Morales siguió con estas decisiones y se guardó a jugadores como Jesús Angulo, y por el contrario, le dio confianza a elementos como el paraguayo Robert Morales, y el equipo lo resintió.

Toluca tomó el esférico desde el inicio, pero no mostró idea para generar opciones de gol. Todo frente a un equipo de Puebla que tenía claro que debía aprovechar alguna de las escasas opciones que pudieran encontrar, cosa que sí sucedió pero mediante un penalti.



Tras empatar 1-1, Pumas y León se aprietan su pase directo a la Liguilla



Con un empate a uno terminó el duelo de fieras en Nou Camp. León y Pumas terminaron quedándose cada uno con un punto que de poco sirve a sus aspiraciones.

Aunque después de dos derrotas consecutivas calaron hondo en el orgullo auriazul, y aunque Antonio Mohamed no estuviera en la banca, Pumas tenía que hacer todo lo posible para que su fiereza fuera mayor que la del León y sacar los tres puntos.

Entonces tenían que tener las garras bien puestas en el campo y Universidad lo hizo en el primer tiempo. Se perdieron varias opciones; los tiros lejanos de

Salvio y Aldrete, el cabezazo de Del Prete o el poste de Fernández, pero el 'Toro' se sacó la espina (44') cuando con un remate de cabeza coronó la actuación puma marcando el primer tanto. Además de que Julio González tuvo una reacción extraordinaria que evitó el tanto esmeralda.

Pero al León nunca se le puede dar por muerto. La Fiera fue de a poco, sigilosa; Borja Sánchez centró de manera precisa a Ángel Mena y este a Osvaldo Rodríguez, quien disparó (61') y dejó sin posibilidades a Julio González que no pudo detener la pelota.

El juego estaba empatado a uno y los técnicos empezaron a

hacer ajustes, Nicolás Larcamón desde la banca y el 'Turco' desde la tribuna, pero ambos entrenadores argentinos movieron sus piezas, pero ya ninguno de los dos cuadros felinos pudo marcar diferencia, aunque en la recta final León se salvó, primero cuando Ulises Rivas le 'quitó' a Juan Ignacio Dinunno un gol prácticamente hecho y luego Eduardo Salvio volvió a disparar, pero Rodolfo Cota evitó el gol puma.

Y con el punto del empate, Pumas se mantiene con las aspiraciones de calificar de manera directa. Mientras que León sigue en la dura batalla de estar entre los privilegiados.

Dejan tendidos a los Diamondbacks

Ranger a una victoria de ganar su primer Serie Mundial

Con dos rallies de cinco carreras, los Rangers dejan tendidos a los Diamondbacks y se ponen a una victoria de de ganar su primera Serie Mundial.

Los texanos se llevaron el cuarto juego por

11-7 sin su mejor hombre en el diamante, Adolis García, quien quedó fuera del Clásico de Otoño por una distensión del oblicuo izquierdo, pese a ello, sus compañero respondieron y están cerca de estrenarse como campeones de las Grandes Ligas.

La pizarra se abrió por un wild pitch del pitcher Miguel Castro que Josh Jung aprovechó para llegar a la registradora. La ventaja se estiró con un doble Marcus Semien que impulsó dos más y el rally culminaría con un cuadrangular de dos carreras de Corey Seager.

La tercera entrada comenzaría con dos carreras más de los Rangers, esta vez sería Travis Jankowski el remolcador; luego Marcus Semien pegaría un vuelacercas de tres carreras con las que subiría el segundo dígito a la pizarra.

Lourdes Gurriel Jr. pondría la primera

de los D-backs hasta el cuarto periodo. Jonah Heim se encarga de anotar la carrera número 11 de Texas en el octavo inning.

Aunque parecían derrotados, Arizona trataba de meterse en el juego con cuatro anotaciones en la parte baja y dos más

en la novena que ilusionaban, pero ahí terminaría la producción de carreras.

Los Rangers podría definir la Serie Mundial este miércoles en el Chase Field, casa de los Diamondbacks. El juego será a las 18:00 horas y será transmitido por Fox Sports.



Conoce las amenidades de nuestros autobuses

Más espacio entre asientos Pantallas individuales Dos baños Aire acondicionado

Tepic Plus

Call Center ☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794 www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET 100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

www.biosferaresidencial.com

Agenda un Tour

Biosfera

Desarrollado por
PINSA

Comercializado por
CENTURY 21
PINSA


Alicia

☎ 311.214.18.02
Libramiento Nogales, Tepic.